

„Weil es gemeinsam
besser geht!“

Werner Krickel

Für die StädteRegion in Monschau

Am **13.09.**

Grün wählen!

Zukunft entscheidet sich hier.



Werner Krickel

Liebe Monschauerinnen und Monschauer,

nie war das Gründungsmotto der Städtereion Aachen richtiger und wichtiger als heute!

Corona hat schonungslos offen gelegt, dass unsere bisherige Art zu wirtschaften nicht zukunftsfähig ist! Wir müssen hin zu einer nachhaltigen Wirtschaft, mit mehr Solidarität, mehr Hilfe und Unterstützung – und weniger Hektik, weniger Konsumzwang und weniger Egoismus.

Politik, Verwaltungen und Bürger*innen können dieses Ziel nur gemeinsam erreichen.

Ich bin der Meinung, dass wir dabei vor allem auf Angebote und weniger auf Verbote setzen müssen!

Zum Beispiel im Verkehr: Bei uns in der Eifel wird der private PKW noch lange für viele Zwecke unverzichtbar bleiben. Aber wir können durch einen

leistungsfähigen und komfortablen öffentlichen Nahverkehr, nicht nur in Richtung Aachen, sondern auch innerorts und zu den Nachbarorten, viele Autofahrten überflüssig machen.

Oder im Tourismus: Auch hier hilft ein leistungsfähiger Busverkehr mit Anbindung an die Bahn in Aachen, Eupen und Kall, die Blechlawinen zu verkleinern und den Parkdruck in unseren Orten zu verringern.

Das sind nur zwei Ziele, die ich in den nächsten Jahren für Monschau „auf den Weg bringen“ will.

Wenn Sie diese Ziele unterstützen wollen, dann bitte ich Sie um Ihre Stimme am 13. September 2020.



@werner krickel



@Bundnis90A



@gruene_region_aachen

Unsere StädteRegionsListe



Es kandidieren: 1. Elisabeth Paul, 2. Werner Krickel, 3. Melanie Seufert, 4. Lars Lübben, 5. Gisela Nacken, 6. Lukas Benner, 7. Ingrid von Morandell, 8. Thomas Griese, 9. Karin Schmitt-Promny, 10. Marc Peters, 11. Katrin Feldmann, 12. Alexander Tietz-Latza, 13. Laura Polz, 14. Florian Moschel, 15. Mahnaz Syrus, 16. Thomas Andraczek, 17. Angelika Botz, 18. Volker Thelenz, 19. Dina Graetz, 20. Dietmar Widell.

Bei der Kommunalwahl am 13.09.2020 wählen Sie den StädteRegionstag, Ihren Stadt- oder Gemeinderat, ggf. eine (Ober) Bürgermeister*in und in Aachen die Bezirksvertretungen. Eine StädteRegionsrät*in wird dieses Mal nicht gewählt. Anders als bei Bundestagswahlen gibt es keine Zweitstimme. Mit Ihrer Stimme für eine Wahlkreiskandidat*in wählen Sie gleichzeitig auch die dazugehörige Partei. Alle Stimmen für die Wahlkreiskandidat*innen einer Partei bestimmen deren Stärke im Rat bzw. im StädteRegionstag. **Das Grüne Wahlprogramm zum Download:**

SCAN MICH

